

カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第43号 2022年2月18日

冬を感じよう、寒さを吹き飛ばせ!



年明けからの大雪で、冬を存分に楽しむことができた子ども達です。きれいなスケートリンクで初めてのスケートに挑戦し、氷の上を滑る感覚を味わったり、上達する楽しさを感じたりした子も多かったでしょう。たこ揚げや深い雪の中で遊ぶ姿も見られました。そり遊びは楽しすぎてやめられません。季節を感じながら様々に体を動かすことが、たくさんの学びにつながっています。道具や服装の準備など、ご協力ありがとうございました。



お知らせ

◎21日(月) 4時間授業(給食あり)

新1年生入学説明会のため、4時間授業となります。

下校時刻は、13:15



◎国語「タブレットで、にているかん字をさがそう」

ICT機器を活用した漢字の学習です。5～7組は、今週学習しました。

学校では内容だけでなく、機器の扱い方やルールなど、今後の学びに大事なことをま自身につけていきます。正しく、効果的に使う力がつくことが目標です。

今回は、ICTサポーターの菊谷先生が授業に参加し、サポートしてくれています。

◎図工「すきまちゃんの すきな すきま」 道具の準備をお願いします

◇カラー油性ペン

どんな隙間に現れるかな? 教科書も忘れないよう、準備の声かけをお願いします。

◎朝読書用の本を持たせてください

年度末を控え、学校図書館の閉館と学級文庫の回収が行われました。

朝読書や休み時間に自分で読む本を用意していただくとありがたいです。

物語や伝記、読み物など、じっくり読める本がよいです。記名もお願いします。



◎家庭学習用ノートの用意をお願いします

☆国語のノート15マス(1冊)

2年生に向け、3月1日(火)から家庭学習ノートの取り組みを始めます。

まずは、お手本を写すなど、やり方の練習からです。詳細は次週お知らせしますので、

2月中にノートを用意してください。